

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 18. März 2015

Nachpflanzung von Straßenbäumen

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird aufgefordert,

1. zur früheren Vorgehensweise zurückzukehren und gefällte Straßenbäume **zeitnah** nachzupflanzen.
2. die Priorität für das Nachpflanzen im Westend höher anzusetzen, da in diesem Stadtteil bekanntermaßen ein erhebliches Defizit an öffentlichem Grün besteht.

Begründung:

Seit mehreren Jahren beobachten die Westendbewohner, dass viele Baumstandorte nicht mehr nachgepflanzt werden. Gerade in den letzten Wochen sind wieder mehrere, auch große Bäume, gefällt worden, ohne dass im gleichen Maße Ersatz geschaffen wurde. Es besteht Handlungsbedarf.

Beschluss Nr. 0028

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Bischoff
Ortsvorsteher